



COLLEGE CORNER

LA ESQUINA DE LA UNIVERSIDAD

Competencia Global y Preparacion Universitaria : enfoque en Herramientas para Triunfar!

Dentro de esta edición:

Preparacion del SAT	1
PISA/OECD	1
Tareas en Naviance	1
C-STEM & SSQ-5	1
Mes De La Herencia Afroa	2
Colegio, Carrera, Escuela	2

Puntos de interés :

- Entrenamiento Juez Odisea de la Mente / GT en SIS, el 7 de febrero.
- FAFSA y Junta de Padres de los "Seniors" el 19 de febrero de 2015.
- Por favor revise las fechas de Estudiante y / o de la familia y los acontecimientos de la carrera y la Universidad que figuran en esta edición.
- Prueba STAAR
Comienza 30 de marzo para la Secundaria y Preparatoria .
- Formularios de solicitud de pruebas AP
La fecha de vencimiento ha pasado. Contacte a la Sra. Reuter a más tardar el 15 de febrero del 2015 sobre cualquier pregunta.

Su maestro de AP tiene los detalles.

Febrero es el momento de fortalecer la colaboración entre la escuela y el hogar, de preparar a los estudiantes para tener éxito académico. Nuestra escuela se unió a otras escuelas en nuestro país en el uso de la herramienta global de evaluación comparativa. Estudiantes de todo el mundo de quince años de edad se ponen a prueba cada tres años con el PISA (Examen Internacional) y la OCDE (punto de referencia nacional / PISA) Nuestra escuela recibió un reconocimiento por los impresionantes resultados de los alumnos. La directora Le-thai ha sido solicitada para presentar las estrategias y los sistemas de enseñanza de nuestra escuela con otras escuelas en Texas.

Investigando Oportunidades

C-STEM significa ciencia creativa, tecnología, ingeniería y matemáticas (por sus siglas en ingles). Nuestros patrocinadores del club C-STEM aún tienen vacantes para los estudiantes que buscan trabajo competitivo en equipo. Ellos pueden escribir sobre esta experiencia al presentar solicitudes al colegio y también para becas. Los patrocinadores de C-STEM para contactar acerca de unirse a su equipo son los siguientes profesores:

Sr. Vahora- Robótica,

Felicitaciones a nuestros estudiantes de séptimo grado (Duke TIP) que tomaron el examen de admisión al colegio SAT, el 24 de enero de 2015. Gracias a la Sra. Baker por su tiempo al preparar a sus estudiantes para este examen importante.

Nuestros estudiantes del grado 11 se unirán a otros jóvenes en todo HISD en tomar el examen SAT el 15 de abril de 2015.

Los estudiantes del grado 11, deberían usar la retroalimentación que recibieron de su PSAT, los cursos en línea PrepMe en Naviance y SAT: Academia Khan, y los recursos Kaplan SAT que tienen en su clase de desarrollo de habilidades para la Universidad (durante el periodo de consejería). El examen SAT ayudará a su estudiante a prepararse para la importante oportunidad de igualdad de acceso universitaria. Este examen mide las habilidades de lectura, escritura, matemáticas, y el potencial de utilizar el pensamiento crítico, para resolver problemas, ade-

mas de la comunicación escrita requerida en la universidad.

Estudiantes de noveno y décimo grado deben utilizar la retroalimentación de la prueba PSAT de su desempeño para prepararse para los exámenes futuros. Los estudiantes de octavo, noveno y décimo grado también pueden utilizar el programa de "prep me" en su cuenta de Naviance.

Cada estudiante en los grados 6-12 tiene tareas para completar en su programa Naviance. La escuela ofrece el tiempo y los estudiantes también puede tener acceso a su importante trabajo de preparación en casa para la universidad y la carrera (con internet).

de Rice, y el artista Público Reginald Adams. Este programa también se mencionó en nuestro programa de diciembre pasado (I-FEST). Póngase en contacto con la Sra Reuter o Sra. Müller-Schmidt si quiere formar parte de nuestro trabajo cuya culminación es hacer un laberinto. Un gran acontecimiento de la celebración de la obra tendrá lugar el 28/02/15.

Sr. G. Mendoza- Cine,
Sra. Scott-Geo force,
Sra. Müller-Schmidt-Mural,
Sr. Renner- EScultura,
Sra Pázmándi / Sra. Johnson-
tecnología móvil (invenciones).
Competencia: fin de semana del 1o.
De mayo.

Usted puede haber oído hablar de los estudiantes y de lo mucho que están disfrutando de la Sociedad de las personas SSQ -5 con la Universidad

La Sra. Platt está coordinando el programa de celebración del mes de la Herencia Afroamericana. Los estudiantes interesados en participar en este programa deben contactarla.

Más de la escuela, y Eventos/Opciones para la universidad y la Carrera.

Estudiantes del grado 12: Seguimiento con sus aplicaciones y Becas para el Colegio.

Numerosos estudiantes ya han recibido las cartas de aceptación y

Becas. Asegúrese de que usted ha pagado sus cuotas para su graduación.

Estudiantes del grado 11: Preparar su examen SAT. Asistir a ferias para la universidad y añadir colegios a su cuenta de Naviance acerca de los "Colegios que estoy pensando" en la ventana de Colegio.

Revisar sus cursos en Naviance para tener idea de los créditos obtenidos.

Estudiantes del grado 10 y 9: Ustedes están construyendo su transcripción / registro con el que se estará haciendo las solicitudes a la universidad. Tengan excelentes calificaciones, conducta y asistencia. Desarrollen habilidades universitarias para estar listos para el colegio y globalmente competentes para el éxito.

Estudiantes de 8º grado: Ustedes se están preparando para la transición a los importantes años de escuela preparatoria en la Escuela Internacional Sharpstown. planifiquen ahora para endosos de secundaria. Estamos orgullosos de ofrecer a nuestros estudiantes un excelente Programa "Magnet" grados 6-12.

Estudiantes de 7º / 8º grado: Su clave de Carreras y Estudios de personalidad en Naviance ayudarán a determinar con su familia, cual es la carrera adecuada para ustedes. Esta tarea le ayudará en la planificación de sus endosos de la escuela preparatoria y en la búsqueda de una buena elección para la universidad.

Estudiantes de 6to. grado: Estamos muy contentos de ustedes al haber hecho la transición de la primaria a otro nivel de trabajo en la escuela media. Continúen fortaleciendo buenos hábitos de estudio y comportamiento. Busquen cursos Pre-AP en la Escuela Secundaria para prepararse para una formación fuerte y sólida para estar listos para tomar cursos de AP en nuestra escuela.

La Expo de Colegio Afroamericano está abierta a estudiantes de secundaria y de nivel preparatoria.

Este evento es una excelente oportunidad para los estudiantes a graduarse y recibir aceptación de la universidad y becas en el acto.

La Feria Nacional Universitaria de Houston está programada para el 12 de febrero en el Reliant. Todos los estudiantes del grado 11 del HISD podrán asistir de forma gratuita. Animamos a los estudiantes a asistir con sus padres (18:00-20:00 Hrs.).

La Feria Universitaria UST es el 16 de febrero de 2015. Los estudiantes del grado 11 tienen que ponerse en contacto con el Sr. Khalil acerca de poder asistir.